

23.000 chevaux en liberté

*La 3^e Trans'Vosges est à peine terminée
que Jean Conreau pense à la 4^e édition.*

Président de l'Oscar Racing, le Déodatien Jean Conreau a vite fait ses comptes: l'édition 2007 a accueilli 84 Porsche, au lieu de 80 en 2006 et 50 en 2005. *« On monte en puissance et cette année, nous avons été obligés de limiter le nombre de participants ».*

Des participants venus de France et de l'étranger (Suisse, Belgique, Luxembourg, Russie), avec une palme d'or pour le Club 911 de Savoie et ses 14 inscrits. Sur la calculette du président, on y lisait aussi 20.000. C'est le nombre total de kilomètres réalisés par les différents équipages pour rejoindre les Vosges. Et 23.000: le nombre de chevaux qu'affichaient les 84 bolides réunis. *« C'est une très belle opération. Nous avons croisé beaucoup de monde sur le bord des routes le dimanche ».*

Dès dimanche soir, les organisateurs avaient déjà quelques idées en tête pour l'édition 2008. *« Dans ces opérations, il faut qu'il y ait un but ».*

L'idée est donc d'amplifier, l'année prochaine, le caractère touristique de la virée Porsche: *« La thématique de l'année prochaine sera celle de la gastronomie ».* Avec peut-être quelques incursions sur l'héroïque Route des Vins. Et des recherches de partenariats nouveaux.



Jean Conreau a des idées.

Car le problème, selon Jean Conreau, n'est pas d'aller dénicher des participants - *« On pourrait doubler le nombre de Porsche »* - mais davantage de leur assurer le gîte et le couvert et d'établir un budget en conséquence. Une réflexion, en collaboration avec un réseau de gîtes, et des hôtels et restaurants de la région, pourrait donc rapidement s'engager, afin d'assurer à cette manifestation une nouvelle ampleur. L'édition 2007 s'est en tout cas soldée sur un sans-faute. Une seule et toute petite panne mise à part.